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Vândalos quebram árvores recém-plantadas na Av. Koeler
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Trabalhadores terão reajuste de 3%
Sindicato de Hospedagem e Alimentação de Petrópolis garante reposição salarial

FOTOS: DIVULGAÇÃO

O setor de bares e restauran-
tes é um dos mais impactados 
pela crise econômica gerada pelo 
novo coronavírus. Pesquisa re-
cente da Associação Brasileira de 
Bares e Restaurantes (Abrasel) 
mostra que 53% dos estabeleci-
mentos operam com prejuízo no 
Brasil e 30% das lojas fecharam 
as portas. Em meio a esta crise 
sem precedentes, a convenção 
coletiva entre os sindicatos pa-
tronal e laboral do setor de hos-
pedagem a alimentação estabele-
ceu reajuste salarial de 3% para 
este ano.

Segundo o presidente do 
Sindicato de Hospedagem e Ali-
mentação de Petrópolis, Ger-
mano Valente, esta reposição 
salarial é uma vitória importante 
para todo o setor, bem como o 
esforço para a manutenção dos 
empregos. Dados do Cadastro 
Geral de Empregados e Desem-
pregados (Caged) do Ministério 
do Trabalho mostram que em 
todo o Estado do Rio de Janeiro, 
mais de 28 mil pessoas perde-
ram os postos de emprego nes-
sa área. Já em Petrópolis, foram 
mais de 700. “Os dados do Caged 
mostram uma análise fria dos 

números e sabemos do impacto 
que essas demissões geram para 
milhares de famílias da cadeia 
produtiva do turismo”, afirma 
Germano Valente.

Apesar de ainda ser cedo 
para ter uma visão otimista para 
o ano de 2021, ele aponta os da-
dos do Caged que já mostram 
uma recuperação tímida do se-
tor a partir do segundo semestre 
de 2020. “Desde agosto o saldo 
entre admissão e demissão é 
positivo. Porém, o saldo do ano 
passado é muito negativo e ain-
da temos que melhorar bastante 
para chegar ao patamar pré-pan-
demia”, afirma. 

A expectativa, segundo 
Germano, é continuar com 
este aumento lento e gradual 
no primeiro semestre de 2021 
e que haja uma retomada mais 
consistente a partir de julho, 
principalmente após a vacina-
ção da população, o que deixa 
todo o cenário econômico mais 
otimista.

Além do reajuste salarial de 
3%, a convenção coletiva tam-
bém estabeleceu pagamento de 
abono referente aos meses de 
agosto a dezembro de 2020 que 

GERMANO Valente diz que reposição salarial é uma vitória importante para todo o setor, bem como a manutenção de empregos

PELO MENOS 15 árvores recém-plantadas foram danificadas

vai ocorrer no próximo mês de 
março. Já o termo aditivo, com 
vigência até 31 de maio, prevê a 
possibilidade de parcelamento 
das rescisões, férias, banco de 
horas e também flexibilização do 

aviso prévio. 
Germano Valente reforça 

que o sindicato patronal teve 
muita relevância durante todo 
esse período de pandemia de-
fendendo as empresas da cida-

de tanto nas esferas municipal, 
quanto estadual e tem atuado 
também mantendo os empresá-
rios atualizados com leis e de-
cretos que vem sendo publicados 
desde março de 2020.

Quinta-feira, 4 de fevereiro de 2021

ATA DA 12ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos vinte e sete dias do mês de janeiro do 
ano de dois mil e vinte e um, centésimo 
septuagésimo sétimo ano de Fundação 
da cidade de Petrópolis, no Salão Plená-
rio da Câmara Municipal de Petrópolis, 
verificado o quórum e havendo número 
legal, às dezesseis horas e vinte e oito 
minutos, o Senhor Presidente Vereador 
Fred Procópio, declarou aberta a presen-
te Sessão com os seguintes dizeres: Feliz 
a nação cujo Deus é o Senhor. Sob a pro-
teção de Deus e em nome do povo de 
Petrópolis damos início aos nossos traba-
lhos. Em seguida, solicitou ao Senhor 
Primeiro Secretário Vereador Yuri Moura, 
que realizasse a leitura da ata anterior e 
do expediente. Realizada a leitura da ata 
anterior, esta restou aprovada. EXPE-
DIENTE: Projeto de Lei nº: 1499/2021 do 
Vereador Marcelo Lessa; Projeto de Lei 
nº: 1576/2021 do Vereador Yuri Moura; 
Projeto de Resolução nº: 0633/2021 da 
Vereadora Gilda Beatriz; Projeto de Re-
solução nº: 0634/2021 da Vereadora Gil-
da Beatriz; Projeto de Resolução nº: 
0635/2021 da Vereadora Gilda Beatriz; 
Requerimento de Informação nº: 
1573/2021 do Vereador Eduardo do Blog; 
Indicações nº: 1502 à 1515, 1517 à 1534, 
1536 à 1541, 1543 à 1547, 1549, 1552 à 
1554, 1556, 1558, 1560 à 1566, 1569, 
1571, 1574, 1575, 1578 à 1582, 1586 à 
1603, 1605, 1606, 1608 à 1613 e 1615 à 
1620/2021. Terminada a leitura do expe-
diente o Vereador Marcelo Lessa solicitou 
a inversão de pauta e com a anuência 
dos demais Vereadores passou à OR-
DEM DO DIA: Colocado em discussão e 
votação única o Veto GP 013/2021 (CMP 
0672/2021). O Veto foi mantido com 13 
votos. Registre-se que votou pela derru-
bada do veto o Vereador Maurinho Bran-
co. Registre-se a ausência do Vereador 
Marcelo Chitão. Colocado em discussão 
e votação única a indicação legislativa nº: 
1270/2021 do Vereador Domingos Prote-
tor. A indicação foi aprovada com 13 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu e do Vereador Marcelo Chitão. Re-
gistre-se que o Vereador Maurinho Bran-
co justificou a necessidade de se ausen-
tar. Colocado em discussão e votação 
única as indicações nº: 0083 à 0087/2021 
da Vereadora Gilda Beatriz; 0264, 0281, 
0284, 0285 e 0286/2021 do Vereador 
Fred Procópio; 0268 à 0271/2021 do Ve-
reador Marcelo Chitão; 0367 à 0370 e 
0372/2021 do Vereador Maurinho Bran-
co; 0509, 0511, 0520, 0522, 0524 e 
1088/2021 do Vereador Junior Coruja; 
0676, 0678, 1058 e 1134/2021 do Verea-
dor Junior Paixão; 0866/2021 do Verea-
dor Domingos Protetor; 0907 e 0908/2021 
do Vereador Ronaldo Ramos; 0920, 0922 
e 1057/2021 do Vereador Yuri Moura; 
0979, 1181 e 1183/2021 do Vereador 
Eduardo do Blog; 1039, 1040, 1044 e 
1125/2021 do Vereador Gil Magno; 1060, 
1065 e 1067/2021 do Vereador Marcelo 
Lessa; 1079, 1083, 1084 e 1089/2021 do 
Vereador Dudu; 1316/2021 do Vereador 
Octavio Sampaio. Registre-se que o Ve-
reador Junior Paixão pediu destaque ás 
indicações nº: 0676, 0678 e 1134/2021. 
As indicações foram aprovadas com 12 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Marcelo Chitão e 
do Vereador Maurinho Branco. As demais 
Indicações foram aprovadas em bloco 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Marcelo 
Chitão e do Vereador Maurinho Branco. 
Colocado em votação o Requerimento de 
Inclusão nº: 1735/2021 do Vereador Yuri 
Moura. O requerimento foi aprovado com 
11 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu, do Vereador Marcelo Chitão, 
do Vereador Maurinho Branco e do Vere-
ador Octavio Sampaio. Colocado em dis-

cussão e votação única a indicação nº: 
1730/2021. A Indicação foi aprovada com 
12 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu, do Vereador Marcelo Chitão e 
do Vereador Maurinho Branco. Registre-
-se que o Vereador Junior Coruja assu-
miu a Presidência. Registre-se que o Ve-
reador Fred Procópio reassumiu a Presi-
dência. Registre-se que ás dezoito horas 
e trinta e um minutos, o Senhor Presiden-
te Vereador Fred Procópio, suspendeu a 
sessão por cinco minutos. Registre-se 
que às dezoito horas e trinta e oito minu-
tos a sessão foi reaberta. Colocado em 
votação o Requerimento de Inclusão nº: 
1726/2021 do Vereador Yuri Moura. O re-
querimento foi aprovado com 10 votos. 
Registre-se que votou contrário á inclu-
são do requerimento o Vereador Mauro 
Peralta. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Marcelo Chitão, 
do Vereador Maurinho Branco e do Vere-
ador Octavio Sampaio. Registre-se que o 
Vereador Junior Coruja pediu vista da in-
dicação nº: 1576/2021. A solicitação de 
vista foi aprovada com 10 votos. Registre-
-se que votaram contrários ao pedido de 
vista o Vereador Gil Magno e o Vereador 
Yuri Moura. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Marcelo 
Chitão e Vereador Maurinho Branco. Re-
gistre-se que o Vereador Yuri Moura infor-
mou que o Requerimento de inclusão nº: 
1792/2021 do Vereador Octavio Sampaio 
não estava sobre a mesa da Presidência. 
Registre-se que o Vereador Yuri Moura 
solicitou ao Senhor Presidente Vereador 
Fred Procópio, que convocasse o Segun-
do Secretário para leitura do requerimen-
to e da matéria. Registre-se que assumiu 
como Secretário “ad hoc” o Vereador 
Marcelo Lessa. Colocado em votação o 
Requerimento de Inclusão nº: 1792/2021 
do Vereador Octavio Sampaio. O requeri-
mento foi aprovado com 10 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Junior Paixão, do Vereador 
Marcelo Chitão, do Vereador Maurinho 
Branco e do Vereador Yuri Moura. Regis-
tre-se que a indicação nº: 1791/2021 do 
Vereador Octavio Sampaio, foi retirada a 
pedido do autor. Terminado a ordem do 
dia, o Senhor Presidente passou a pala-
vra aos Senhores Vereadores inscritos 
para fazer uso da tribuna, convidando as-
sim o primeiro Vereador: 1) MARCELO 
LESSA, LÍDER DO SOLIDARIEDADE – 
Iniciou a sua fala cumprimentando a Pre-
sidência, os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Falou sobre a troca do funcionário Fabi-
nho da ambulância, que estava a trinta 
anos em seu cargo, pelo funcionário Hen-
rique, troca essa que considera um erro. 
Disse que é preciso apontar também os 
erros do Prefeito Interino, e que este caso 
precisa ser revisto. Elogiou a Defesa Civil 
ao citar um caso ocorrido no bairro Morin, 
onde existem casas invadidas. Citou ain-
da uma ação conjunta ao Coronel Kem-
pers no mesmo bairro, onde através de 
uma indicação sua, tem como objetivo 
viabilizar uma rua para melhoria do bair-
ro. Agradeceu e despediu-se. 2) GIL 
MAGNO, DO DC – Iniciou a sua fala cum-
primentando a Presidência, os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Disse que vem rece-
bendo vários questionamentos sobre a 
vacinação em nossa cidade, e pediu que 
fosse levada ao Secretário de Saúde a 
necessidade de ser publicado em Diário 
Oficial o informativo de todos os vacina-
dos, a fim de sanar as dúvidas dos eleito-
res. Ressaltou a preocupação e compro-
misso desta Casa em não permitir que 
haja “fura fila” na vacinação. Falou sobre 
a necessidade em ter o soro antiofídico 
mais próximo à área rural, soro este que 
hoje se encontra somente na UPA centro. 
Ressaltou sua satisfação em ter se reuni-
do com o Presidente da Cptrans e Secre-

tário de Obras, pela prontidão de ambos 
em atender as demandas apresentadas. 
Citou a inauguração de um restaurante 
no Centro de Petrópolis e elogiou o ato 
empreendedor principalmente no mo-
mento que atravessamos. Lembrou ainda 
o crime ocorrido recentemente contra a 
Senhora Patrícia, moradora de Itaipava, e 
prestou solidariedade a toda família da 
vítima. Agradeceu e despediu-se. 3) 
EDUARDO DO BLOG, LÍDER DO RE-
PUBLICANOS – Iniciou a sua fala cum-
primentando a Presidência, os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Ressaltou importân-
cia da inauguração da Casa do Trabalha-
dor em nossa cidade, lembrou alguns dos 
serviços prestadores por este órgão, e 
elogiou os esforços para que em pouco 
tempo tudo fosse resolvido para que esta 
Casa pudesse estar funcionando. Passou 
a falar sobre a questão do transporte pú-
blico de nossa cidade. Disse que é preci-
so que as linhas de ônibus retornem e 
que as empresas não mais decidam onde 
e quando querem operar. Afirmou não ser 
viável discutir a volta ás aulas antes do 
retorno do efetivo total dos ônibus. Pediu 
ao Prefeito Hingo Hammes que priorize a 
reforma da cozinha do Hospital Alcides 
Carneiro. Citou a precariedade e falta de 
material que presenciou. Disse também 
haver muitas reclamações em relação às 
quentinhas dos profissionais da saúde, e 
pediu que o Secretário de Saúde dê aten-
ção especial a esta questão. Agradeceu e 
despediu-se. 4) DOMINGOS PROTE-
TOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a sua fala 
cumprimentando a Presidência, os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Parabenizou o 
Vereador Eduardo do Blog pela luta con-
tra as empresas de ônibus. Afirmou que 
nenhuma empresa de Petrópolis oferece 
um bom serviço. Disse ainda que várias 
pessoas se contaminaram nesta pande-
mia, dentro do transporte público. Agra-
deceu aos Vereadores pelo apoio ao seu 
projeto de reestruturação da COBEA. 
Afirmou que o preço da passagem em 
nossa cidade é um absurdo e precisa ser 
discutido nesta Casa. Agradeceu e des-
pediu-se. 5) VEREADOR DR. MAURO 
PERALTA, LÍDER DO PRTB – Iniciou a 
sua fala cumprimentando a Presidência, 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Cumpri-
mentou também o locutor Lauro José. 
Afirmou que levará ao Secretário de Saú-
de a reivindicação do Vereador Gil Magno 
com relação ao soro antiofídico. Falou 
sobre a instauração de auditoria no Hos-
pital Alcides Carneiro. Afirmou que o cus-
to do leito / dia neste hospital é muito su-
perior ao Hospital Universitário de Vas-
souras. Relatou que não há visita médica 
nos fins de semana, o que pode atrasar a 
alta médica de alguns pacientes. Disse 
ainda que iniciará as reuniões para apu-
rar os gastos do governo anterior com a 
COVID-19. Lembrou a necessidade em 
melhorar o atendimento psiquiátrico, que 
atualmente é indigno. Afirmou que esta 
Câmara é uma casa do povo e estará vi-
gilante para atender suas necessidades. 
Agradeceu e despediu-se. 6) GILDA BE-
ATRIZ, LÍDER DO PSD – Iniciou a sua 
fala cumprimentando a Presidência, os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Afirmou que 
a gestão municipal anterior foi um fracas-
so. Lembrou que há no momento somen-
te um psiquiatra no Ambulatório de Saúde 
Mental, e que o mesmo encontra-se afas-
tado. Falou sobre a necessidade de dis-
cutir a questão salarial dos médicos. Fa-
lou também sobre a questão do transpor-
te público. Afirmou que o valor da passa-
gem é alto e o serviço é péssimo. Disse 
que é necessário discutir essa questão, e 
que ela não se deve somente a pande-
mia. Ressaltou a necessidade de trans-

parência nas discussões deste e de todos 
os assuntos da gestão municipal. Agrade-
ceu e despediu-se. 7) JUNIOR CORUJA, 
DO PSD – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando a Presidência, os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Agradeceu a presença de 
sua esposa e sua filha nesta sessão ple-
nária. Afirmou que as empresas de ôni-
bus da cidade não estão cumprindo a lei 
municipal. Falou sobre o sofrimento dos 
rodoviários com a condição de trabalho 
atual. Pediu dignidade por parte dos em-
presários, para os rodoviários e para os 
usuários. Lembrou ainda a questão da 
dupla função, que além de diminuir os 
postos de trabalho, põe em risco a popu-
lação. Parabenizou o Prefeito Hingo 
Hammes pelo excelente trabalho que 
vem executando. Agradeceu e despediu-
-se. 8) YURI MOURA, LÍDER DO PSOL 
– Iniciou a sua fala cumprimentando a 
Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Disse ter conversado com o Secretá-
rio de Defesa Civil sobre a política de ha-
bitação de nosso Município. Lembrou a 
importância de um assunto já falado nes-
ta Casa, sobre a unificação das secreta-
rias de assistência social, obras, meio 
ambiente e defesa civil, para a questão 
de assistência a população. Falou sobre 
a necessidade de um plano Municipal de 
Habitação de Interesse Social. Citou os 
diversos problemas nos conjuntos habita-
cionais da Posse e do Vicenzo Rivetti. 
Afirmou que este modelo não é o ideal. 
Disse que isto já foi debatido há mais de 
vinte anos atrás e consolidado em Lei Na-
cional. Disse que é preciso criar um plano 
de política habitacional, e que desta for-
ma o poder público poderia agir na pre-
venção de várias tragédias. Lembrou ain-
da de fatos ocorridos em nossa cidade, 
em decorrência chuvas de verão, que 
atingiram inclusive sua família. Agrade-
ceu e despediu-se. 9) FRED PROCÓPIO, 
DO PL - Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Falou 
sobre a criação da Comissão para Revi-
são do Código de Obras, que foi uma pro-
posta sua. Ressaltou que se faz necessá-
ria esta reforma para que o Município 
possa avançar. Falou sobre a importân-
cia em regularizar as moradias popula-
res. Citou o alto custo atual para legali-
zação de um imóvel, e que isto não é vi-
ável para muitas pessoas. Ressaltou o 
avanço desta comissão neste sentido. 
Falou ainda sobre a instalação de um 
dispositivo legal de auto-licenciamento, 
e explicou o seu funcionamento. Ressal-
tou que isso possibilitará o avanço para 
a construção civil, maior participação e 
controle da gestão Municipal. Registrou 
um dado ao qual disse não serem dados 
oficiais e sim oficiosos, que há uma dispa-
ridade de sessenta mil registros entre o 
número de residências que tem forneci-
mento de energia elétrica, para o número 
de residências com cadastro de IPTU. 
Falou ainda sobre a grande dificuldade e 
alta burocracia para que estas pessoas 
regularizem seus imóveis. Lembrou a fala 
do Vereador Yuri Moura para citar estu-
dos que comprovam que os projetos habi-
tacionais praticados atualmente estão fa-
dados a não dar certo. Agradeceu e des-
pediu-se. Terminada a fala dos Senhores 
Vereadores e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às vinte horas e 
quarenta e seis minutos, declarou encer-
rada a sessão, convocando os Senhores 
Vereadores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em dois de fevereiro de dois mil 
e vinte e um, ás dezesseis horas. Escre-
vo, atesto e assino para fazer constar, 
Vinicius Gonçalves de Oliveira, Assessor 
para Procedimentos Públicos. Registre-
-se e publique-se.

Vinicius Gonçalves de Oliveira

ATO ME ADM 075/2021

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- EXONERAR, do cargo de Asses-
sor Parlamentar – símbolo CC-3, Isabel 
Cristina Carneiro Ferreira da Silva, ma-
trícula nº 1462.055/17 e do cargo de As-
sistente Parlamentar – símbolo CC4, Lu-
ciano Valone, matrícula nº 1646.149/20, 
conforme processo protocolado sob nº 
231/2021. Do Gabinete do Vereador 
Dudu.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 03 de fevereiro de 2021.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 02 de fevereiro 
de 2021.

Fred Procópio
Presidente em exercício

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM  076/2021

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei 
nº 6.749 de 04 de maio de 2010, bem 
como suas alterações posteriores, para 
ocupar o cargo de provimento em comis-
são de: Assistente Parlamentar – sím-
bolo CC-4, Nathália Saldivar Ludolff, 
conforme Processo protocolado sob o 
nº 232/2021, do Gabinete do Vereador 
Dudu, cargo vago em função do Ato Me 
Adm 075/2021.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 04 de fevereiro de 
2021.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 03 de fevereiro 
de 2021.

Fred Procópio
Presidente em exercício

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM 077/2021

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- EXONERAR, do cargo de Assis-
tente Parlamentar – símbolo CC4, Le-
onardo Ponce Rodrigues, matrícula nº 
1349.008/16, conforme processo proto-
colado sob nº 242/2021. Do Gabinete do 
Vereador Junior Paixão.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-

tos a partir de 04 de fevereiro de 2021.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 03 de fevereiro 
de 2021.

Fred Procópio
Presidente em exercício

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM  078/2021

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocu-
par o cargo de provimento em comissão 
de: Assistente Parlamentar – símbolo 
CC-4, Fabiana Montes, conforme Pro-
cesso protocolado sob o nº 242/2021, 
do Gabinete do Vereador Junior Paixão, 
cargo vago em função do Ato Me Adm 
077/2021.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 04 de fevereiro de 
2021.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 03 de fevereiro 
de 2021.

Fred Procópio
Presidente em exercício

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM  079/2021

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupar 
o cargo de provimento em comissão de: 
Assistente de Apoio às Comissões – 
símbolo CC-4, Leonardo Ponce Rodri-
gues.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 04 de fevereiro de 
2021.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 03 de fevereiro 
de 2021.

Fred Procópio
Presidente em exercício

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 04/02/2021

Situação foi denunciada 
por advogado 
ambientalista, que 
tentou recuperar os 
troncos

Wellington Daniel

Atos de vandalismo contra 
ônibus e lixeiras, por exemplo, 

já foram vistos e noticiados al-
gumas vezes. Mas, na terça-feira 
(2) uma cena chamou atenção: 
vândalos quebraram árvores 
recém-plantadas na Avenida Ko-
eler, às margens do rio. De acor-
do com relatos, em janeiro uma 
ação parecida foi feita na calçada 
da mesma via.

A denúncia foi feita pelo ad-
vogado ambientalista Rogério 
Guimarães. De acordo com ele, 

foram 15 árvores vandalizadas. 
Ele espera que a chuva tenha 
ajudado na recuperação.

- A gente planta árvore e as 
pessoas fazem isso, fica compli-
cada. A cobertura vegetal é ne-
cessária, a temperatura melhora. 
A diferença de uma temperatura 
onde tem sol para embaixo de 
uma árvore para um local sem, 
chega a 8°C. Das 15 árvores van-
dalizadas, tentei salvar 12. As 

outras, infelizmente, foram per-
didas em razão da agressão – 
afirmou.

De acordo com Guimarães, 
as árvores vandalizadas esta-
vam saudáveis. Em um dos ví-
deos, ele mostra um abacateiro, 
com folhas verdes. O advogado 
se indignou com a atitude dos 
vândalos.

- O mundo precisando tanto 
de cobertura vegetal, os animais 

precisando, a gente num plantio 
desesperado para tentar repor 
e vem um vândalo, uma pessoa 
descabidamente fazer algo do 
tipo – disse.

A Prefeitura informou que 
não houve denúncia para ne-
nhum setor do Poder Executivo. 
Ainda assim, o governo munici-
pal disse que irá averiguar a si-
tuação e adotar as medidas cabí-
veis sobre o caso.


